



いいいいいいいいいいいいいいいいいい

檜原学園檜原小学校



6月号

令和6年度

6月3日(月)

ホームページアドレス http://rlco.jp/hinoharasyougakkou/

まき起こせ 檜原旋風

校長 下川 耕史

5月25日(土)には、第9回檜原学園運動会がありました。今年度のスローガンは「巻き起こせ 檜原 旋風」と勇ましいもので、たくさんの観客に支えられながら、大変賑やかに行われました。今年度から応援 合戦には中学生も加わり、赤組と白組は得点が更新される度にハラハラする展開のシーソーゲームで、赤旋 風と白旋風が吹き荒れる熱戦が繰り広げられました。一方で、中学生の創作ダンスには中学校の先生方が加わるサプライズがあったり、ダンスに使われた人気アニメの主題歌と振り付けを知っている小学生も一斉に 踊りに加わったり、1年生の玉入れのかわいい踊りを共に踊りながら応援する姿が見られたりと、ほっこり した和やかな雰囲気に包まれる場面もありました。声援とともに、保護者や地域の皆様、来賓の皆様にはあたたかな拍手をたくさんいただき、大変ありがとうございました。

今年の4月は観測史上一番暑い4月であったというニュースがありましたし、5月中も真夏日のような日がありました。4月24日から、環境省が気象庁との協力のもと、国内の暑さが異常な高さに達し、熱中症による重篤な健康障害が発生する可能性がある場合には、新たな「熱中症特別警戒アラート」を発表し始めることを明らかにしました。地球沸騰が心配される中、熱中症が大変気がかりでしたが、当日はうっすらと雲がかかり、日の照る時間帯もあったものの、比較的過ごしやすい日でした。結果として、運動会当日は天候に恵まれましたが、今後も運動の際や、屋外での活動では熱中症対策は欠かせません。

以前、宇宙産業を手掛ける企業が水中都市建造計画についても本気で研究を進めているという話を聞いたことがあります。宇宙や空中、水中、地中などに都市を作るとは、なんと夢のある話なのだろうと聞いていましたが、そんなのんきな夢物語ではなく、水中の話なのにとても地に足の着いた堅実な話でした。水中は温度変化が少なく、熱効率がいいので、省エネルギーの都市づくりが期待できるというものでした。また、季節によって大きく変動する地上の気温ではなく、年間を通してほぼ一定の温度の地中熱(地熱とは全くの別物です)を冷暖房に利用する技術も進んでいるようです。そんな最先端の計画や技術はありませんが、できることから取り組んで、少しでも安全に、そして子供たちの活動が制限されないよう、学校も知恵を出し合って熱中症対策に取り組んでいきます。今回の運動会でも、定期的に放送で水分補給を促し、子供たちが利用できるミストスペースを作りました。また、残念ながら利用がありませんでしたので、改善が必要と思われますが、観覧スペースには日を遮るテントの設置もしてみました。何かいいアイディアがありましたら学校までお寄せください。これからも本学園の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

離任式 ~ありがとうございました~

5月2日(木)の5 校時、檜原村の教育のためにご尽力いただいた3名の教職員の離任式が行われました。代表児童がお礼の手紙を読み、全員で気持ちを込めて、最後の校歌を歌い、良い会となりました。ここまで築き上げて下さった皆さんに感謝し、離任された皆様の更なる活躍を願っています。



今月の生活目標

ろうかの歩き方と、雨の日の過ごし方を考えよう!

梅雨に入ると檜原小では、校舎内の廊下や階段が、湿気で滑りやすくなる日が多くなります。子供たち一人ひとりが安全に学校生活を送ることができるよう、生活目標を意識させながら、学校全体で見守っていきます。また、6月上旬には親子読書旬間が予定されています。中休みや昼休み等、読書に親しみながら、梅雨の時期を過ごせればと思います。

6月は「いじめ防止月間」です

学校生活にも慣れてきた 6 月、今月はいじめ防止月間になります。道徳の授業等を通して、学校全体でいじめ防止に努めていきます。また、東京都ではいじめ対応への留意事項としていじめが犯罪行為に相当し得ると認められる場合には学校としても、警察への相談・通報を行うことが示されています。檜原小でも警察と日常的に情報共有や相談をしていじめ防止に対して連携して取り組んでいきます。

生活指導部

学園運動会

5月25日(土)に絶好の天気の下で第9回学園運動会を行うことができました。子供たちは各競技に一生懸命取り組み、とても良い表情をしていました。また6年生を中心にそれぞれの係活動や応援団も縁の下の力持ちとして運動会を支えてくれました。スローガンにもありました、「巻き起こせ!檜原旋風!」を意識し、一人一人が活躍できたのではないでしょうか。保護者の皆様、PTAの皆様のご協力もあり、準備や進行片付けまで円滑に行うことができました。本当にありがとうございました。



|·2年生 遠足

5月10日(金)に、1,2年生の遠足で「小峰公園」に行ってきました。当日は、天候にも恵まれ、まさに遠足日和となりました。歩き始めは軽快に山道を歩いていた子供たちですが、疲れが出始めたときに、ちょうざ金剛の滝に着き、おやつタイム。金剛の滝を見て、おやつでエネルギー補給をして、小峰公園目指してまた歩き始めました。途中、2年生が1年生を励ましたり、荷物を持ってあげたりする姿が頼もしく感じました。そんな優しい2年生に支えられながら、1年生も小峰公園まで歩くことができました。そして、待ちに待ったお屋の時間。子供たちの嬉しそうな顔が、とても印象的でした。山歩きの疲れも一気に吹き飛んだかのようでした。遠足

に向けて、体調管理やお 弁当等の準備をしていた だき、ありがとうござい ました。

> I 年生担任 2年生担任



3・4年生 遠足

5月10日(金)に、3,4年生の遠足で「三頭山」に行ってきました。当日は山登りに適した気候で、互いに声を掛け合いながら気持ちよく登り切ることができました。「そこの石垣のどこかに鳥の巣があるんだけど、分かるかな。」など、ガイドさんから檜原の自然について教えていただく機会もあり、楽しく学びながら歩く時間もありました。また、先頭を歩き、責任をもってグループの人数確認をする4年生や、弱音を吐かずに励まし合って登る3年生など、「頼もしいな」と嬉しくなる場面もたくさん見られました。今後の学校生活に生か

し、粘り強く学び合う力を高めていってほしいです。途中 険しい道もありましたが、ご 家庭で用意していただいたお 弁当が、子供たちの大きな力 になっていました。お子さん の体調管理やご準備など、本 当にありがとうございました。



3 年生担任 4 年生担任

5月・避難訓練

5月の避難訓練は、秋川消防署檜原出張所の方々にご協力いただき、下学年・上学年ごとに防災訓練を実施しました。今年度は、起震車体験、通報訓練、煙体験の3つのブースごとに、檜原出張所の方々のお話を伺いながら、非常時に適切な行動がとれるよう、子供たちが体験活動を行いました。毎年行っている防災訓練ですが、いざ災害にあった時に自分の身をどのように守るのか、どのような防災アクション(行動)をとることができるかを考える、よい機会となっています。今後も災害への備えの一つとして、毎月予定されている避難訓練に、子供たちにしっかりと意義を捉えさせながら行っていきたいと思います。ご家庭でも、

火事や地震等が起きた際の緊急時の 防災アクション(行動)について、 話題にしていただけるとありがたい です。ご協力よろしくお願いいたし ます。 **生活指導部**



はたらく消防写生会

4月30日(火)に2・3年生を対象としたはたらく消防写生会が行われました。この消防写生会は、秋川消防署 檜原出張所及び檜原村消防団のご協力をいただいて、消防 車や救急車を見ながら写生を行う授業です。当日は、檜原 出張所や檜原村役場の方々にご来校いただき、消防車両や 防火服を装備した消防士の方の姿を、子供たちが思い思い に画用紙に描いていました。子供たちが描いた作品は、檜 原小学校1階、校長室前の掲示板に展示してありますの で、授業参観・保護者会等でご来校された際に、ご覧いた だければと思います。 図画工作科専科



